

Empresas y Negocios

Presentan consejo asesor empresarial

 Autoridades federales y empresarios de diversas ramas integraron el Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas, el cual impulsará los proyectos del denominado Plan México.



Participan 15 empresarias y empresarios

Presentan consejo asesor empresarial para la relocalización

• Entre los objetivos del CADERR, cuya coordinadora es Altagracia Gómez, destaca el implementar estrategias de desarrollo industrial y sostenibilidad alineadas con las necesidades regionales y globales; habrá reuniones trimestrales y juntas de coordinación

Arturo Rojas y Lilia González empresas@eleconomista.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, firmó la creación del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas (CADERR), en el cual, además de autoridades del gobierno federal, estará conformado por 15 empresarios de distintos sectores.

"(Tenemos) un plan integral del país en donde evidentemente el gobierno desempeña un papel prioritario de producción, pero el trabajo que va a desarrollar este consejo, evidentemente con las secretarías, es impulsar los distintos proyectos del país que forma parte de lo que llamamos el plan México", dijo la titular del Ejecutivo federal.

Por su parte, Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor Empresarial y presidenta del Consejo de Promotora Empresarial de Occidente, dijo que el objetivo del mencionado es implementar estrategias de desarrollo industrial y sostenibilidad alinea-

das con las necesidades regionales y globales.

Además, éste se centrará en dos tareas principales: aterrizar la estrategia nacional de localización y concretar inversiones privadas.

Gómez Sierra detalló que para esto se han definido líneas de acción que incluyen el fortalecimiento de la proveeduría local, la capacitación de pequeñas y medianas empresas (Pymes), el acceso al crédito, y la promoción de prácticas de sostenibilidad.

La CADERR también tendrá como objetivo para el 2030 acciones como incrementar al menos en 10% el contenido local y regional de las exportaciones de la industria.

Entre las acciones específicas, se plantean proyectos, esquemas de inversión mixta e infraestructura para fortalecer los corredores industriales y Polos de Bienestar.

Además, se busca potenciar programas de educación técnica y dual, reducir tiempos de inversión y fortalecer la política comercial mediante iniciativas fiscales específicas, como los decretos para el desarrollo regional.

"Somos uno de los países que más tiene ingenieros y que más tiene estudiantes egresados de carreras (de este tipo); es momento que aprovechemos eso. Uno de nuestros grandes atractivos son nuestros jóvenes y nuestros jóvenes, preparados desde luego colaborar para reducir tiempos de inversión en conjunto con la Agencia de Transformación Digital", indicó.

La coordinadora señaló que el Consejo está conformado por ocho mujeres y siete hombres, seleccionados por su trayectoria académica, empresarial y social, así como por su representación regional y sectorial. Además, también, estarán representantes de instituciones académicas como la UNAM, el IPN y el Tecnológico de Monterrey, así como del Consejo Coordinador Empresarial y asociaciones internacionales.



Página: 1, 33



Además de la propia Altagracia Gómez, entre las empresarias y empresarios que conforman el Consejo están: Gina Díez Barroso Azcárraga, presidenta y directora general de Diarq Holding; Rodrigo Herrera Aspra, fundador de Genomma Lab; Myriam Guadalupe de la Vega, presidenta y directora de Almacenes Distribuidores de la Frontera S.A de C.V.; Eduardo Tricio Haro, presidente del Consejo de Administración de Grupo Lala y del Consejo del Grupo Industrial Nuplen; Domingo Beckmann, director general (CEO) de José Cuervo, entre otros.

Por otro lado, en cuanto a la dinámica del Consejo incluye reuniones trimestrales encabezadas por la presidencia, con juntas de coordinación para el seguimiento de acuerdos. También se buscará la integración con iniciativas nacionales clave.

Promoverán política industrial vía CADERR

Los empresarios de Estados Unidos que operan en México a través de la American Chamber México (AmCham) y que se integran al CADERR se comprometieron a fortalecer a México a través de una política industrial integral que se complemente con el mercado estadounidense.

"Con el CADERR como un espacio permanente de colaboración y con el T-MEC como plataforma institucional de integración comercial de Norte-américa, reafirmamos con total orgullo y compromiso, nuestra misión por construir una región más fuerte y competitiva", expuso.

El organismo privado informó que es importante trabajar bajo lineamientos que integre la complementariedad económica de México con Estados Unidos y los beneficios de avanzar como región. Además, explicó que buscará impulsar sectores estratégicos y sume a las Pymes a las cadenas regionales de valor. "Sabemos que trabajando juntos,

empresas y gobierno, podemos lograrlo", agregó la AmCham, que representa a más de 1,450 empresas, con el aporte del 21% del PIB nacional y generan más de 8 millones de empleos formales directos e indirectos.

Por ello, la Cámara de Comercio americana calificó a México como "un país grandioso que compite con otras economías como socios e iguales. En AmCham, llevamos más de un siglo colaborando con México bajo esta premisa, generando inversiones, empleos formales y oportunidades". "En AmCham agradecemos a la presidenta Claudia Sheinbaum, al secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y a Altagracia Gómez Sierra, la invitación a participar".



Claudia Sheinbaum,

PRESIDENTA DE MÉXICO

mos el plan

México".

Entre los empresarios que conforman el Consejo están: Gina Díez Barroso Azcárraga, presidenta y directora general de Diarq Holding; Rodrigo Herrera Aspra, fundador de Genomma Lab; Eduardo Tricio Haro, presidente del Consejo de Administración de Grupo Lala; Domingo Beckmann, director general de José Cuervo, entre otros.



La presidenta Claudia Sheinbaum presentó el CADERR, como parte del Plan México. Entres sus integrantes destacan ocho empresarias y siete empresarios.

